

Die Aller Bühne spielt „Ein seltsames Paar“ von Neil Simon

Die Zweck-WG

Die ersten Proben für ihr neues Stück haben die Ensemblemitglieder der Aller Bühne bereits hinter sich. Die Termine stehen und viel Arbeit liegt noch vor dem Team, bis es zur Premiere am 14. März heißt: Vorhang auf und toi, toi, toi. Gespielt wird diesmal „Ein seltsames Paar“ von Neil Simon.

Zwei sehr unterschiedliche Herren einer Pokerrunde gründen eine Zweck-Wohngemeinschaft. Beide sind nach langjährigen Ehen wieder Single. Einer ist sehr ordentlich und häuslich, der andere nimmt gern auch das größte Chaos in Kauf, es gibt Wichtigeres als Ordnung und Sauberkeit im Leben.

Das geht nicht lange gut. Zwischen den Beiden sind Spannungen und Differenzen von Anfang an vorprogrammiert. Die Pokerrunde genießt die Gastlichkeit, ob mit oder ohne Chaos und selbst die Nachbarinnen



kommen gern mal vorbei, denn zwei Singles zusammen, ungebunden und frei sind doch einfach nur zu beneiden oder?

Die Aller Bühne bietet auch in diesem Jahr wieder die Möglichkeit, sich bei der Probenarbeit über die Schulter gucken zu lassen. Gleich an zwei Terminen findet im Landhotel „Zur Linde“ bei freiem Eintritt jeweils eine öffentliche Probe statt.

Gleichzeitig mit dem Kartenvorverkaufsbeginn ist der erste Termin, Sonnabend, der 30. November, der zweite ist am 18. Januar, jeweils zwischen 14.30 und 17.30 Uhr.

Zeitgleich können vor Ort Theaterkarten für alle zehn Vorstellungen, die im März und April 2014 stattfinden, erworben werden.

Bei der Aller Bühne geht es im nächsten Jahr mit dem Stück „Ein seltsames Paar“ wieder ziemlich rund.